

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT serta atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul : Pengaruh Kelompok Referensi, Program Sekolah, Fasilitas Terhadap Keputusan Memilih Sekolah Serta Dampaknya Kepada Kepuasan Siswa di SMA Nusantara 1 Kota Tangerang.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian Tesis ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Dr. Achmad Fachrodji, MM. sebagai dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Penulis juga berterima kasih kepada Prof. Dr. –Ing Murdik Alaydrus Direktur Program Pascasarjana, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Fakultas.

Ucapan terima kasih tak lupa pula penulis sampaikan kepada Ketua Program Studi Dr. Aty Herawati, M.Si, seluruh dosen dan staf administrasi Prodi Magister Manajemen serta rekan-rekan mahasiswa yang telah memberi kontribusi sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini.

Terima kasih kepada Kepala Sekolah SMA Nusantara 1 Kota Tangerang, rekan-rekan guru, karyawan serta para siswa yang telah mendukung agar penulis dapat menyelesaikan Tesis ini.

Tak lupa pula penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Alm. papa, mama, bapa dan mama mertua serta suami tercinta Eko Sukendar, dan anak-anakku yang dengan penuh kasih sayang dan kesabarannya mendorong penulis serta membantu secara moril maupun materil untuk menyelesaikan Tesis ini. Semoga hasil penulisan ini dapat memberi manfaat dan sumbangsih dalam pengembangan SMA Nusantara 1 Kota Tangerang.

